

d'obtenir une subvention de la Ville pour aider à la fondation d'une école de chant et d'une chorale municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer M. Grimard en conséquence.

26.—(30105) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le vote d'une somme additionnelle de \$4,500 pour les frais d'entretien des enfants sans tutelle.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil, pour les fins ci-dessus le vote de ladite somme de \$4 500, à être imputée par virement sur les item suivants:

Entretien des Jeunes délinquants	\$1,000
Nourriture, — Refuge Municipal Meurling	3,500

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement ci-dessus.

27.—(19497) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de prendre sur la balance disponible, pour "Pensions et Annuités", une somme de \$457.33 pour payer la pension durant l'année 1915 de M. Joseph Mongeau, ex-constable mis à sa retraite, à compter du premier février 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

28.—(28967) Soumise un rapport du Surintendant des Achats de Chevaux, recommandant la vente à l'enchère du cheval No. 106, Département de l'Incineration.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: L'approuver ladite recommandation.

29.—Soumis un rapport du Département en Loi, approuvant une recommandation du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, d'accepter l'offre des Hôpitaux St-Paul et Alexandra, en vue de la passation d'un contrat en tout semblable à celui de 1911, pour une période de 5 années, à compter du 1er janvier 1916.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

30.—(29083) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant une entente intervenue avec les hôpitaux relativement à l'entretien des tuberculeux et des incurables.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De ratifier l'entente suivante:

AVEC L'HOPITAL DES INCURABLES DE NOTRE-DAME DE GRACES

- 1° La durée du contrat sera pour une période d'un an, à compter du 1er janvier 1916;
- 2° Le prix pour chaque malade sera de deux cent seize piastres (\$216.00) par année, ou dix-huit piastres (\$18.00) par mois, ou soixante cents (0.60) par jour, suivant le cas et suivant le temps que chaque malade demeurera dans ledit hôpital;
- 3° L'hôpital tiendra à la disposition de la Ville 35 lits (au lieu de 45 demandés);
- 4° La Ville ne paiera que le nombre de lits occupés par ses malades et pour le temps que ceux-ci les occuperont;
- 5° Les malades à la charge de la Cité ne seront que des incurables indigents, admis après enquête et sur recommandation du Département de l'Assistance Municipale de la Cité;

City to help in the foundation of a Singing School and a Municipal Choir.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Grimard accordingly.

26.—(30105) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that an additional sum of \$4,500 be voted for the maintenance of uncared for juveniles.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum of \$4,500 be voted for the above purpose, the same to be varied from the following items:

Maintenance of young offenders	\$1,000
Food, — Meurling Municipal Refuge	3,500

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above sum be varied.

27.—(19497) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that a sum of \$457.33 be taken from the available balance of appropriation voted for "Pensions and Annuities", to pay, during the year 1915, the pension of Mr. Mongeau, ex-constable, superannuated, from the 1st February 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

28.—(28967) Submitted a report from the Superintendent of Horse Purchases, recommending that horse No. 106, of the Incineration Department, be sold by auction.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

29.—Submitted a report from the Law Department, approving of a recommendation of the Medical Health Officer, to the effect of accepting the offer from St. Paul and Alexandra Hospitals, in view of passing a contract exactly similar to that of 1911, for a period of 5 years, from the 1st January 1916.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said recommendation and to report to Council accordingly.

30.—(29083) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting an agreement entered into between the City and the Hospitals in connection with the maintenance of patients suffering from tuberculosis and incurables.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the following agreement be confirmed:

WITH THE NOTRE-DAME DE GRACES HOSPITAL FOR INCURABLES

- 1° The contract shall be for a term of one year, from the 1st January 1916;
- 2° The sum to be paid for each patient shall be two hundred and sixteen dollars (\$216.00) per annum, or eighteen dollars (\$18.00) per month, or sixty cents (0.60) per diem, as the case may be and according to how long each patient remains in said hospital;
- 3 The hospital shall keep at the disposal of the City 35 beds (instead of 45 as asked for);
- 4° The City shall only pay for the number of beds occupied by its patients and for the time the latter occupy the same;
- 5° The patients whose maintenance shall be at the City's expense, are incurable and destitute persons admitted after investigation and on the recommendation of the Municipal Assistance Department of the City;